

# Haie füttern und Bullen reiten

Mehr als 100 Kinder genießen Kinderfest in Jestädt – Das Motto lautet „Auf hoher See“

**Jestädt** – Kinder graben nach Schätzen, bringen die Fische im Maul eines Hais zum Herunterfallen oder lassen sich vor blauem Meereshintergrund fotografieren. Unter dem Motto „Auf hoher See“ stand am Samstag das Kinderfest in Jestädt, das gut einhundert Kinder auf den passend geschmückten Sportplatz in Jestädt lockte.

Katja Sauer, Melanie Lenze, Christina Wicke, Jennifer Kellner, Dorothee Frenzel, Katharina Köhler und Daniela Hiebenthal hatten als Organisationsteam für die Gestaltung des Kinderfestes gesorgt und dieses ein Jahr lang vorbereitet. Die Dekoration, zu der große Netze mit bunten Fischen, der Hintergrund ei-

ner Fotostation und die Gestaltung der Spielestationen zählten, hatten sie dabei selbst gebastelt, und am Tag des Festes waren sie ab acht Uhr mit der Vorbereitung vor Ort beschäftigt. Unterstützung hatte das Organisationsteam von der Freiwilligen Feuerwehr, den Gymnastikdamen und den Kirmesbur-schen sowie Jugendlichen aus dem Dorf und einigen Müttern bekommen.

Mit Laufkarten ausgestattet erlebten die Kinder hier Abenteuer auf hoher See, durchliefen unter anderem den Meeresparcours, an dessen Ende sie sich fotografieren lassen konnten, bevor die Bastelstation dazu einlud, den Rahmen für das vor Ort



**Lustig, aber ungefährlich:** Maya (8) und Zoe (10) haben Spaß beim Bullriding auf dem Jestädter Kinderfest. FOTO: RIMBACH

ausgedruckte Foto passend zum Thema zu verzieren. Bewacht von einer Piratenfigur galt es, Leuchtsteine in einem

Sandkasten zu finden, während beim Angeln mit Magnetnetten Geduld und Geschicklichkeit gefragt waren.

Unter dem Namen „Hai-Happen“ lockte die Station, an der die Kinder die Fische im Maul eines Torwandhais mithilfe von Wasser abschossen. Zusätzlich dazu sorgten eine kleine Hüpfburg, die thematisch passende XXL-Rutsche, das Bullriding und Kutschfahrten für jede Menge Abwechslung. Mit Getränken, Kuchen, Bratwurst und Slush-Eis war auch für das leibliche Wohl bestens gesorgt. Am späten Nachmittag heizten die Hip-Hop-Dancegroup der Sechs- bis Zwölfjährigen und die Showgruppe von New Generation den Besuchern ein und sorgten für einen actionreichen Abschluss des Nachmittags. esr

Fotos: **werra-rundschau.de**